



VOUS

L'INITIATIVE

DES NON-CADEAUX POUR NOËL

C'est un truc en vogue chez les écolo-économistes (des radins, en langage commun) : glisser dans une enveloppe sous le sapin des «bons d'exemption de cadeaux». Ça fait rarement sourire le destinataire du cadeau, mais ça plaît beaucoup à celui qui offre car non seulement il n'a rien dépensé, mais en plus il prêche la fin de la surconsommation. Une petite finaude, Capucine Floquet a créé un site, Mescourses.pourlaplanete.com, qui surfe sur cette tendance. Outre les fameux «certificats d'exemption de cadeaux» à télécharger, elle invite à offrir d'autres présents immatériels, tels une promenade, un repas fait maison, etc.